

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, adapun kesimpulan dari hasil penelitian tentang jual beli akun Canva Pro ilegal melalui *e-commerce* ini adalah sebagai berikut:

1. Jual beli akun Canva Pro ilegal melalui *e-commerce* ini telah melanggar kebijakan mereka yang telah menyatakan bahwa hanya pembelian secara resmi melalui situs dan aplikasi merekalah yang dianggap sah dan legal, penjualan pada media lain dianggap tidak sah dan ilegal. Sehingga penjualan kembali pada media lain dilakukan tanpa persetujuan pemilik barang dan pihak aplikasi Canva berada pada posisi yang dirugikan. Hal ini menunjukkan bahwa jual beli akun Canva Pro ilegal melalui *e-commerce* ini telah memenuhi karakteristik perilaku *ghasab* yang dilarang dalam hukum Islam. Yakni terdapat unsur mengambil harta orang lain dengan jalan yang tidak dapat dibenarkan dan dilakukan secara terang-terangan.
2. Terdapat beberapa faktor yang melatarbelakangi jual beli akun Canva Pro ilegal melalui *e-commerce* ini yaitu: besarnya minat masyarakat terhadap aplikasi Canva, para penjual memiliki kemampuan dibidang teknologi yang mereka salahgunakan, mencari keuntungan, menambah penghasilan, dan kurangnya pengetahuan mereka terhadap aturan-aturan hukum Islam terkait bisnis yang mereka lakukan, para pembeli memiliki keperluan terhadap Canva Pro namun merasa harga yang ditawarkan terlalu mahal, tergiur

dengan harga murah yang ditawarkan, dan merasa tidak menemukan perbedaan antara Canva Pro yang dibeli secara resmi maupun ilegal melalui Shopee.

B. Saran

Peneliti mencoba mengemukakan saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri maupun bagi pihak penjual dan konsumen yaitu sebagai berikut:

1. Kepada penjual agar selanjutnya diharapkan pihak penjual dapat melaksanakan prinsip-prinsip dalam etika bisnis Islam secara sempurna dalam menjalankan bisnisnya. Memperbaiki perilaku yang belum sesuai dan mempertahankan perilaku yang telah sesuai dengan prinsip-prinsip etika bisnis Islam.
2. Kepada pembeli apabila ingin menggunakan fitur-fitur yang terdapat dalam Canva Pro, sebaiknya membeli atau berlangganan langsung kepada pihak aplikasi Canva, tanpa melalui orang lain yang tidak diketahui dengan jelas tentang asal perolehannya darimana, meskipun harga yang ditawarkan jauh lebih murah dari yang ditentukan oleh pihak Canva.